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会議の内容  

と き   平成２７年１月１３日（火） 

18:30～19:30 

ところ   伊勢市役所東庁舎 防災スペース 

～テーマ～  「これからの活動について 

話し合いましょう」 

 

 

１． 前回の振り返り 

（1） 11月 18日（火） 明倫小学校出前講座 

  ◎実施の様子を写真で皆さんに見ていただきました。 

 

 

 

 

２． 活動報告について 

（1） フジクリーン工業株式会社発行・機関紙「水の話について」 

   ◎以前取材を受けたものが発行されましたので皆さんに見ていただきました。 

    

  

（2） 伊勢市環境審議会について 

  ◎代表で参加している会長より報告がありました。 

 

 

 

 

 

３． 当面の活動について  

（1） エコクッキングの開催について 

日時：3月 3日（火） 10:30～13:00 

場所：ハートプラザみその 

定員：24名（先着順） 

    

 

 

 

 

 

・ごみ分別の資料がよかったので、今後も活用できればと思う。 

・後日、学級懇談会でもよかったという話があがっていたとのことです。 

 

・写真もきれいに撮ってもらってあり、全体的にきれいにまとめてもらってある。 

・現在第 2期環境基本計画について審議しているところであり、次回第 4回の審議会は 1月 20

日に開催される。 

・第 2期環境基本計画は今年度中に策定予定である。 

 

・広報いせ 1月 1日号で募集案内を行い、1月 7日より申し込みを受け付けたところ、多数の

申し込みがあり、1月 13日で定員 24名が集まった。 

・参加者：伊勢市環境会議より 3名、伊勢市女性団体連絡協議会より 2名 



 

（2） 勢田川浄化実験事業について  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４． その他 

（１） 平成 27年度事業計画について 

今年度の実施事業をもとに来年度の事業について検討しました。 

今年度を行った事業については同様の時期に実施することとし、環境フェアにおける自転車発電のブ

ースや、勢田川に親しみを持ってもらうような事業を新たに行うこととし、詳細については今後検討し

ていくこととしました。 

 

（２） 会員募集について 

   伊勢市の各地区でまちづくり協議会が立ち上がったので、様子をみながら、各まちづくり協議会への声

かけを行うこととしました。 

 

（3） 情報提供 

   会員さんより情報提供がありました。 

  ・鳥インフルエンザへの対応について 

  ・東大淀地区のまちづくり協議会によるスポーツフェスタの開催について 

  ・三重県環境保全事業団による情報誌「みえか」 

・前回の EM 団子投入で泥はねが問題となった件について、1 月 13 日に会長と事務局で有緝小学

校と喫茶店へ説明に伺いました。 

・小学校としては、今後も続けて行いたいとのことでした。 

・喫茶店にも投げ方等配慮することでご理解いただきました。 

・学校と日程調整し、3月 4日に次回の投入を行うこととしました。 

・EM団子作りについては 1月末から 2月初めにかけて日程を調整して行うこととしました。 

・今後、喫茶店に迷惑をかけないためにも、日程や時間をお店の開いていないときに調整するな

どしたほうがよいのではないかとの意見がありました。 


